

自主・自律・活力ある丸中生徒

心身ともに成長の2学期に！

2学期は運動会とともにスタートしました。例年のない猛暑の中、練習時間帯を午前の早い時間帯にしたり、放課後の活動も短時間に終わらせるなどの工夫を行い、無事終わることができました。

夏休みにもかかわらず、いろいろな取組を検討してきた生徒会役員、団活動の準備をしてくれていた団長や副団長をはじめとする団役員たち。中学校生活最後の運動会を成功させようとする3年生全員の姿とその姿を見て協力してくれた1・2年生。本当に立派な運動会だったと思います。閉会式では、生徒会役員・団長・副団長から一言ずつ挨拶をしてもらいました。「みんなの力のおかげで運動会が成功した」、「最高の運動会をありがとう！！」といった仲間への気遣いや感謝の気持ちを後輩たちに素直に伝える最上級生の姿が印象的でした。

運動会の前に、生徒会主催で、全校生徒が『運動会では、勝利？それとも思い出？どちらが大切か』というテーマで話し合いを持ちました。生徒会長からは「話し合いの結果、勝利が大切だと思う人は約30%、思い出が大切だと思う人は約70%でした。勝利をつかみに行く、思い出を大切にす、どちらにしる必要なのは皆さんの気持ちと行動です。リーダー達を中心に皆さんの協力と思いやりを忘れずに、運動会で一致団結していきましょう』というメッセージがありました。運動会の目的を全校生徒で共有できたことが成功の鍵だったと思います。全校生徒が心一つにして取り組むことができた運動会。ありがとうございました。

ご来賓、保護者の皆様からも多数の応援をいただきました。本当にありがとうございました。参加できなかった皆様、是非、丸内中学校ホームページをご覧ください。活動の一端を知ることができます。

この後は、1・2年生が中心となる部活動の新人大会、10月末には文化祭が行われます。これらの取組を通して、心身ともに成長する2学期にしていきたいと考えます。

いよいよ3年生は、進路実現に向けた大切に時期に入ってきます。授業中は集中して取り組んでいる3年生が多いので安心ですが、中学校3年間の学習のまとめとしての家庭学習も重要になってきます。家庭学習などでわからない問題があった場合などは、積極的に先生方に質問してほしいと思います。行事などの取組と授業、家庭学習を大切に、心身ともに成長する2学期にしていきたいと思います。



【制服について】

- 1 冬服への衣替えについて (※9月19日に連絡通知を配布しました)
移行期間 9月25日(月)～10月20日(金)
完全実施 10月23日(月) 予定
- 2 女子生徒のスラックス着用について
活動しやすい服装とするため、女子のスラックスの着用を認めていきます。
※学校指定はありませんが、濃紺・黒系統の無地の標準型のスラックスをお願いします。
※小松市内でも多くの学校が女子生徒のスラックス着用を認めています。
- 3 体操服登校について
猛暑が続き、体操服登校を認めてきましたが、9月29日(金)までとします。
10月2日(月)からは、学校指定の制服で登校をお願いします。